

No. 6 / cl/ January 2017, Cologne

Le Top Ten de l'industrie du pneumatique mise sur THE TIRE Cologne 2018



Plus de seize mois avant la première, THE TIRE COLOGNE 2018 a le vent en poupe. Près de 60 % de la capacité des halles sont réservés par des inscriptions définitives, et de nombreuses autres demandes de réservation sont actuellement en cours de traitement. Avec Bridgestone, Michelin, Goodyear, Continental, Pirelli, Sumitomo/Falken, Yokohama, Maxxis et Giti, ce sont neuf des dix plus gros fabricants de pneumatiques du « Top Ten » mondial qui ont déjà signé - des entretiens de planification ont lieu actuellement avec Hankook. « Pour les grands fabricants de pneumatiques, THE TIRE COLOGNE 2018 est la plus importante foire commerciale internationale », explique Ingo Riedeberger, chef de projet référent à Koelnmesse. « Les entreprises réservent des surfaces des fois jusqu'à 50 % plus grandes que pour l'événement précédent. »

A la fin de la deuxième phase de pré-réservations, Apollo Vredestein, Nokian, Petlas, Reifen Gundlach et Haweka, entre autres, se sont également inscrits à THE TIRE COLOGNE 2018. « Notre liste « To Do » pour les semaines à venir est déjà remplie à ras bord. Outre les discussions avec les exposants déjà inscrits, sur leurs emplacements et leur présence globale au salon - à savoir leur participation aux événements parallèles ou aux espaces publicitaires -, nous sommes bien sûr en dialogue avec les exposants potentiels. Notre objectif est une planification et commercialisation complète de THE TIRE COLOGNE si possible avant le milieu de l'année », ajoute Riedeberger.

THE TIRE COLOGNE 2018 se tiendra dans les halls nord de Koelnmesse. Les fabricants de pneumatiques, les grossistes en pneus et les fabricants de jantes sont regroupés dans les halls 6 et 7. Les services automobiles et les fournitures d'ateliers se concentrent dans le hall 8. L'offre relative au rechapage de pneumatiques, au recyclage et à l'élimination des pneus usagés est présentée dans le hall 9. En plus des présentations réalisées par les exposants, les visiteurs se verront proposer un vaste programme d'animation et des démonstrations captivantes sur l'aire extérieure, côté nord du hall 8, et celle située entre les halls 6 et 7.

THE TIRE COLOGNE, qui s'adresse aux fabricants et aux distributeurs de

pneumatiques, aux prestataires de services gérant des ateliers de réparation et d'entretien de véhicules, aux spécialistes de l'équipement d'ateliers ainsi qu'à toutes les entreprises du secteur des pneumatiques et du marché automobile, sera inauguré en 2018. La manifestation est organisée par Koelnmesse et la Fédération allemande des distributeurs de pneumatiques et des vulcanisateurs (Bundesverband Reifenhandel und Vulkaniseur-Handwerk e.V. - BRV) en tant que responsable conceptuelle.

Complément d'information : www.thetire-cologne.com